

Sachsen Power-Netz im Freistaat

[29.11.2007] Sachsen hat den Telekommunikations-Dienstleister T-Systems mit der Einrichtung eines landesweiten Kommunikationsnetzes beauftragt.

T-Systems wird für die sächsische Verwaltung ein landesweites Kommunikationsnetz auf Basis des Internetprotokolls (IP) aufbauen und betreiben. Wie das Unternehmen mitteilt, wird Sachsen damit als eine der ersten Landesregierungen in Deutschland über ein reines IP-Netz verfügen. Dieses kann über moderne IP-Telefone durchgängig für Telefon- und Datenverkehr genutzt werden. Angeschlossen werden sollen neben Landesbehörden, Schulen, Polizei oder landeseigenen Rechenzentren auch Landratsämter, Gemeinden, Bürgerbüros und weitere kommunale Einrichtungen. Das neue Power-Netz sei die technische Basis für die Verwaltungsreform in Sachsen, in deren Zuge unter anderem die Kommunen Aufgaben vom Land übernehmen werden. In das neue Netz werden zudem alle bestehenden elektronischen Dienstleistungen für Bürger integriert, wie zum Beispiel das Verwaltungsportal amt24.sachsen.de. (bs)

<http://www.sachsen.de>

<http://www.t-systems.de>

Stichwörter: IP, Sachsen, T-Systems

Quelle: www.kommune21.de